



**INFORMAN.id**

# Cipta kondisi, Personil Polsek Klari Gelar Patroli KRYD Malam Minggu Sambangi Obyek Vital

**Kota Bogor - KOTABOGOR.INFORMAN.ID**

May 26, 2024 - 22:48



**Polres Karawang** - Untuk mewujudkan Kamtibmas di lingkungan masyarakat pada malam Minggu, Polsek Klari Polres Karawang Polda Jabar gelar Patroli KRYD di wilayah Kecamatan Klari Kabupaten Karawang pada Sabtu malam (25/05/2024) pada jam 23.00 wib sampai dengan selesai

Dalam kegiatan patroli KRYD di malam hari, Anggota Patroli QR 3219 B Polsek Klari, Polres Karawang Meningkatkan Patroli Dialogis ke tempat tempat rawan kamtibmas, Untuk mengantisipasi terjadinya kejahatan jalanan maupun kriminalitas lainnya.

Kegiatan patroli Polsek Klari ini menyoar ke Obyek Vital maupun tempat yang banyak didatangi dan tempat tongkrongan warga. Untuk memberikan himbauan himbauan Kamtibmas.

Kapolres Karawang AKBP Wirdhanto Hadicaksono. S.H, S.I.K, M.Si melalui Kapolsek Klari Kompol Andryan Nugraha.S.H menuturkan, Dalam upaya pemeliharaan Keamanan dan Ketertiban di Masyarakat pada malam minggu, Kepolisian resor karawang serta jajaran Polsek, meningkatkan kegiatan melalui kegiatan KRYD ( Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan ) di malam minggu. Kegiatan tersebut disasar ke tempat tempat tempat yang dianggap Rawan baik Kriminalitas, Sehingga terwujudnya situasi Kamtibmas yang aman kondusif” Ujarnya

Kapolsek menambahkan “bahwa sesuai arahan Bapak Kapolres Karawang, Jajaran Polsek Polsek melaksanakan kegiatan KRYD antisipasi malam Minggu dengan sasaran ke tempat yang dianggap rawan baik kriminalitas” tambahnya

Kompol. Andryan Nugraha.S.H juga berharap semoga dengan kegiatan Patroli KRYD ini dapat mengantisipasi gangguan Kamtibmas yang ada di wilayah hukum Polsek Klari. Dan kegiatan KRYD tersebut menyoar kepada tempat obyek vital, perbelanjaan maupun kerumunan warga, sekaligus memberikan himbauan agar warga berpartisipasi dalam menjaga keamanan dan ketertiban”. Tutup Kapolsek Klari.

Polres Karawang\_AKBP Wirdhanto Hadicaksono